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令和６年 豊後大野市教育委員会３月定例会 議事録 
 

１ 開催日時 

令和６年３月２７日水曜日  午後１２時３０分開会 午後２時３０分閉会（２時間００分） 

 

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

委 員    ４名中４名出席 

（出席委員等） 

教 育 長 下  田     博 

１番委員 三  浦  絵里奈 

２番委員     妻 城 久 子 

３番委員 江  嶋  真朋子（教育長職務代理者） 

４番委員 渡  部     稔 

 

事務局    ５名出席 

（出 席）  

教 育 次 長 後 藤 樹 代 文 

学校教育課長 日 浦 賢 一 

社会教育課長兼図書館長 岡  部   司 

学校給食共同調理場長 赤  嶺  真  一（学校教育課参事 兼） 

資 料 館 長 高  野  弘  之（社会教育課参事 兼） 

 

書 記    １名出席 

学校教育課課長補佐兼教育総務係長  衛  藤  幸  司 

 

４ 諸報告 

教育長報告 

   各課報告 

 

５ 付議事項等 

報告案件 

   報告第４号 令和５年度豊後大野市学力調査結果について 

報告第５号 多機能型武道場建設に係る契約について 

報告第６号 人権尊重社会づくり推進功労賞受賞について 

議事案件  

議案第１４号 豊後大野市立幼稚園管理規則の一部改正について 

議案第１５号 豊後大野市立学校児童生徒就学援助規則の一部改正について 

議案第１６号 豊後大野市学校給食運営委員会規則の一部改正について 

議案第１７号 豊後大野市図書館条例施行規則の一部改正について 

議案第１８号 豊後大野市教育委員会行政組織規則の一部改正について 
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議案第１９号 豊後大野市立幼稚園預かり保育実施要綱の一部改正について 

議案第２０号 学校教育における各種大会等出場費補助金交付要綱の廃止について 

議案第２１号 豊後大野市地域学校協働本部設置要綱の制定について 

議案第２２号 豊後大野市地域学校協働活動推進員設置要綱の制定について 

議案第２３号 豊後大野市体育施設使用料の減免基準を定める規程の一部改正について 

議案第２４号 豊後大野市学校給食共同調理場運営規定の一部改正について 

 

６ 会議の概要 

○出席者報告 

 

１ 開 会 

 

２ 前回議事録の承認 

 

３ 議事録署名委員の指名 

 

４ 会期の決定 

後藤教育次長 

 

 

 

それでは、委員の皆さんお揃いですので、出席者の報告をさせていただきます。出席

委員４名、教育長及び教育委員会事務局は５名の出席です。本日は、報告事項３件、

議事案件１１件をご提案させていただきます。また、その他で２件の確認がございま

す。なお、報告第 4号につきましては、渡辺参事が説明いたしますので、同室すること

をお願いいたします。それでは、下田教育長、よろしくお願いいたします。 

下田教育長 それでは、ただいまより令和６年３月定例会を開会いたします。（午後１２時３０分開会） 

下田教育長 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

それでは、会議規則第六条第一項第２号の規定に基づき、２月２７日開催の２月定例

会及び３月２日の第１回臨時会の議事録の承認を求めます。議事録は、事前に送付

いたしましたので、説明を省き、承認手続きをいたします。議事録についてご質問を受

けたいと思いますが、何かございますか。 

 

… 委員一同質問なし … 

 

よろしいですか。それでは２月定例会及び３月の第１回臨時会の議事録を承認するこ

とに異議ありませんか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、承認します。 

下田教育長 

 

 

妻城久子委員 

続いて会議規則第十七条第二項の規定に基づき、本会議の議事録署名委員の指

名を行います。２番妻城久子委員を指名します。 

 

… 指名委員の了承 … 

下田教育長 

 

次に会期の決定でありますが、付議事項等勘案致しまして、本日１日限りとしたいと思

いますが、異議ありませんか。 
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５ 諸報告 

(１) 教育長報告 

 

(２) 各課報告 

 

６ 付議事項等 

○報告事項 

報告第４号 令和５年度豊後大野市学力調査結果について 

報告第５号 多機能型武道場建設に係る契約について 

報告第６号 人権尊重社会づくり推進功労賞受賞について 

全委員 

 

下田教育長 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、本日 1日限りといたします。 

下田教育長 それでは、諸報告に入ります。私の方から報告をさせていただきます。 

（令和６年３月豊後大野市教育委員会定例会資料から[２０２４～子どもたちの夢の実

現に向けて～]について報告） 

下田教育長 

 

後藤教育次長 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

それでは、各課の報告を致します。次長、お願いします。 

 

（令和６年３月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告する） 

続いて、学校教育課長が資料を基に報告。 

続いて、赤嶺学校給食共同調理場長が資料を基に報告。 

続いて、社会教育課課長が資料を基に報告。(含：図書館) 

続いて、資料館長が資料を基に報告。 

(公民館については、資料書面での報告。) 

 

ご質問ございますか。高校入試の進学先についての一覧を教育委員さんに後ほどお

示しください。三重総合高校が 1 クラス分定員を下回りました。原因についても分析を

させていただきます。豊後大野市の中学校の卒業生が約４０人減っています。ですか

ら三重総合高校に進学している子どもの割合自体には、そう変化はありません。生徒

数の減少の影響を受けているのも確かです。来年度以降、義務教育側においても対

策を考えていかなければなりません。他に質問はよろしいでしょうか。 

 

… 委員一同質問なし … 

 

諸報告について、終了致します。 

下田教育長 

 

後藤教育次長 

 

 

報告第４号令和５年度豊後大野市学力調査結果について､お願い致します。 

 

報告第4号は、令和５年度豊後大野市学力調査結果についてです。渡辺学校教育課

参事がご報告いたします。 
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渡辺学校教育課参事 

 

下田教育長 

 

三浦絵里奈委員 

 

 

 

下田教育長 

 

渡辺学校教育課参事 

 

 

 

 

三浦絵里奈委員 

 

 

渡辺学校教育課参事 

 

 

 

 

三浦絵里奈委員 

 

 

 

妻城久子委員 

 

 

 

 

 

渡辺学校教育課参事 

 

 

 

 

 

 

（報告第４号令和５年度豊後大野市学力調査結果で説明) 

 

ご質問ございますか。 

 

私は、学力については詳しくなく、どのレベルが満足なのかという基準もわかりません

ので、先生方から見ていかがなのでしょうか。豊後大野市が目指しているところはどこ

なのかというところで、見方が変わってくるのかなと思います。 

 

いかがでしょうか。 

 

私としては、すべての学校で全国平均値と同じくらいのレベルに行ってもらいたいと思

っています。それは、15の春、高校入試の時に悲しまないようにするためには、小学校

の段階から基礎的なことを積み上げていかなければならないと考えているからです。

そのためには、もう少し頑張りがいる状態と思います。 

 

個人差があると思うので、そんなに悪くはないのではないでしょうか。ただ、学校毎に

違いがあるのは、どこら辺に課題があるのかなと思います。 

 

脳科学的にいうと定着のためには 4 回の復習が必要と言われています。まず、その日

に宿題をします。その 1 週間後、そして 2 週間後、最後に 3 週間後と 4 スパンの復習

がないと定着しにくいそうです。そう考えた時に児童・生徒の数が多い学校は、そのス

パンを確実に取ることが難しい状況があるのかなと思います。 

 

私が今関わっている児童・生徒数の少ない学校と多い学校を比べてみると、児童・生

徒と先生の接点が明らかに違うなと思います。児童・生徒の話し方にしても、先生方と

のコミュニケーション量の違いがスキルの違いとなっているのかなと思うことがあります。 

 

小学校と中学校の状況を比べると中学校に行ったら良くなる傾向なのかなと思いまし

た。先ほどの報告の中で GONちゃん（タブレット端末）の指摘があったのですが、私自

身も書くことが少なくなり、漢字などの記憶が曖昧になることがあります。子どもたちにと

っても書くことが必要なのではないかと個人的には思います。GON ちゃんも素晴らし

い道具ではあるのですが、書くことが定着につながるのではないかとも思います。 

 

教育 DXにおけるデジタルとアナログの融合というという話もあるのですが、そこは世界

的な課題だと思います。私の個人的な考えとして、一つは、1～3年生くらいまでは、書

くという基礎的なことを大事にして、徐々に GON ちゃんを活用していくということです。

また、理科の授業などでは、実際に花を見て触ってみて匂ってみて五感で感じて理解

していたことを、映像を見て終わりという場合もあるようです。アナログが大切なことも無

理やり全部デジタルでやってしまうこともありました。しかし、デジタルでしかできないこ

とは絶対デジタルでする必要がありますが、アナログが大事な場合はアナログを残しな
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江嶋真朋子委員 

 

 

 

 

渡辺学校教育課参事 

 

江嶋真朋子委員 

 

 

 

渡辺学校教育課参事 

 

 

 

 

 

三浦絵里奈委員 

 

 

江嶋真朋子委員 

 

三浦絵里奈委員 

 

渡部稔委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

がらやっていかないといけないと思います。方策は、まだ具体化できていないのです

が、学力向上推進部会の中で学校の先生方と話しをしながらやっていきたいなと思い

ます。 

 

年々、分析がより詳しくなってきています。ただ、数字が多すぎて少し複雑すぎるかな

とも思います。先ほど三浦委員からも出ていたのですが、日頃からやっている課題探

求の学習が結果に結びついているのかなと思いました。また、宿題というのは、どの学

校も同じ量が出されているのですか。 

 

宿題の量は、各学校で違いがあると思います。 

 

中学校は違うと思いますが、小学校は宿題をきちんとやれば、全国平均は行くと思い

ます。PTA で宿題チェックシートを出したりして宿題が定着するように家庭で取り組む

活動はあるのですが、それでも難しいのでしょうか。 

 

家庭学習の量は学校毎に統一しています。今、学校では、ご家庭でチャックしてもらう

宿題が多くなっているのではないかと思います。ただ、チェックが可能なご家庭とチェ

ックができにくいご家庭があると思います。そのことが家庭学習の差につながってきて

いるのではないかと思います。おうちの方の帰宅が遅くなるご家庭では、音読の宿題

などはできにくくなります。子どもの努力ではどうしようもないこともあります。 

 

私は当たり前のように毎日宿題の丸つけをしていましたが、何処もということではない

のですか。 

 

私は、長期の休みの時は丸つけをしたことがありますが、日常的にはなかったです。 

 

わかりました。何処もではないのですね。 

 

私が出席した学力向上会議の中での話を聞いていると、先生と子どもの雰囲気がいい

と感じました。子どもって好きな先生の言うことは聞くじゃないですか。ですから、その

学校では子どもの成績が伸びています。小学校の時にある程度基礎学力ができて中

学校でさらに力を発揮する。塾に行っている子が少ない学校なのに、ある程度の結果

を出しているので、先生と子どもの関係や先生の教え方が良いのだろうなと思いまし

た。ただ、豊後大野市の平均になると、人数が多い学校では、高い点数を取る子もい

るが、テストが苦手な子もいると思います。そんな児童・生徒の点数を上げていくという

ことは、宿題ができる家庭環境も含めて整えていかなければならないと思います。ゲー

ムの時間を決めるとか、小さいことから直していかないといけないと思います。一気に

10 点あげるのではなく、小さいことを改善して 1 点 2 点ずつ上げていくことが大切と思

います。 
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下田教育長 

 

 

 

渡辺学校教育課参事 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

日浦学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

後藤教育次長 

 

 

 

 

 

岡部社会教育課長 

 

ありがとうございます。渡辺参事、例えば、宿題の量が一定化されているのか、今の学

校の実態はどうなっているのかなどの調査を入れるなど、皆さんから出されたご意見を

参考にして、令和 6年度は、具体的な方針や方策を出してください。 

 

わかりました。 

 

若い先生が増えている中で、学習と遊びのけじめが曖昧になっていたり、1 日の時間

の割り振りの仕方がすぐに学習に向かいにくくしたりしているところもあるのではないで

しょうか。チャイムの 2 分前着席に取り組んでいる中学校もありました。そういった学力

向上につながる取り組みを交流し合うというのはできないのでしょうか。例えば、教頭会

議や校長会議、研究主任会議などでできないでしょうか。 

 

学力向上対策というのは、これまでも 2～3 年ごとに繰り返されてきました。継続してず

っと同じやり方をやっていても効果が変わってきます。その時々の現状に合わせた対

策を実施していくことが大切です。これまで、豊後大野市では、学びに向かう力が大切

ということで集団づくりに取り組んできました。テスト対策ではなく、人間関係作りが一番

の学力向上対策ということで取り組んでいました。確かに人間関係作りは進んできまし

た。しかし、学力にはつながっていないというのが、今回の結果に出ているのかもしれ

ません。その分析も含めた学力向上対策を校長会と一緒に考えていますので、さらに

具体的にした方針を出させてもらいたいと思います。 

 

学校間の差が顕著な学年もあります。どうしてそんな差が出るのか、取り組みの違いを

調べてみる必要もあるのではないでしょうか。もしかしたら、何らかの原因で授業が成

立していないのかもしれません。この学力調査の結果から先生方や学校が困っている

ことが見えてくるのであれば、教育委員会として何らかのサポートを検討していく必要

性も出てくるのではないでしょうか。分析をよろしくお願いいたします。他にご意見ご質

問ございますか。 

 

… 委員一同質問・意見なし … 

 

それでは、報告第５号多機能型武道場建設に係る契約についてお願いいたします。 

 

令和６年第１回定例会に提出する別紙議案、多機能型武道場建設に係る契約につい

て、地方教育行政の組織及び運営に関する法律（昭和３１年法律第１６２号）第２９条

の規定により、市長から意見を求められたことに伴い、豊後大野市教育委員会事務委

任規則第３条に基づき臨時代理を行ったので、同規則第５条の規定に基づき、教育

委員会に報告するものであります。 

 

（令和６年３月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明） 
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○議事案件 

議案第１４号 豊後大野市立幼稚園管理規則の一部改正について 

議案第１５号 豊後大野市立学校児童生徒就学援助規則の一部改正について 

議案第１６号 豊後大野市学校給食運営委員会規則の一部改正について 

議案第１７号 豊後大野市図書館条例施行規則の一部改正について 

議案第１８号 豊後大野市教育委員会行政組織規則の一部改正について 

議案第１９号 豊後大野市立幼稚園預かり保育実施要綱の一部改正について 

議案第２０号 学校教育における各種大会等出場費補助金交付要綱の廃止について 

議案第２１号 豊後大野市地域学校協働本部設置要綱の制定について 

議案第２２号 豊後大野市地域学校協働活動推進員設置要綱の制定について 

議案第２３号 豊後大野市体育施設使用料の減免基準を定める規程の一部改正について 

議案第２４号 豊後大野市学校給食共同調理場運営規定の一部改正について 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

後藤教育次長 

 

 

岡部社会教育課長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

ご質問ございますか。 

 

… 委員一同質問・意見なし … 

 

それでは、報告第６号人権尊重社会づくり推進功労賞受賞についてお願いいたしま

す。 

 

豊肥地区解放文化祭実行委員会が人権尊重社会づくり推進功労賞を受賞していま

す。 

 

（令和６年３月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明） 

 

ご質問ございますか。 

 

… 委員一同質問・意見なし … 

 

それでは、報告事項を終了します。 

下田教育長 

 

 

後藤教育次長 

 

 

 

日浦学校教育課長 

 

下田教育長 

 

それでは、議案第１４号豊後大野市立幼稚園管理規則の一部改正について、お願い

します。 

 

豊後大野市立幼稚園設置条例の一部改正に伴い、豊後大野市立幼稚園管理規則

の一部を改正する必要があるため、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第６

号の規定に基づき教育委員会の承認を求めるものであります。 

 

（令和６年３月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明） 

 

ご意見・ご質問ございましたらお願いします。 
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全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

後藤教育次長 

 

 

 

 

日浦学校教育課長 

 

下田教育長 

 

江嶋真朋子委員 

 

日浦学校教育課長 

 

 

江嶋真朋子委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

… 委員一同質問・意見なし … 

 

それでは、議案第１４号について採決をしたいと思います。原案の通り決定してよろし

いでしょうか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、議案第１４号豊後大野市立幼稚園管理規則の一部改正について、

原案の通り決定します。続きまして、議案第１５号豊後大野市立学校児童生徒就学援

助規則の一部改正についてお願いたします。 

 

豊後大野市立学校児童生徒の就学援助範囲の見直しに伴い、豊後大野市立学校児

童生徒就学援助規則の一部を改正する必要があるため、豊後大野市教育委員会事

務委任規則第２条第６号の規定に基づき、教育委員会の承認を求めるものでございま

す。 

 

（令和６年３月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明） 

 

ご質問・ご意見ございますか。 

 

例えば、フリースクールの子どもたちは対象になるのでしょうか。 

 

市外のフリースクールに通う子どもたちも、所属は豊後大野市内の学校にありますの

で、対象内になります。 

 

わかりました。 

 

よろしいでしょうか。他に質問・ご意見ある方はございませんか。 

 

… 委員一同質問・意見なし … 

 

それでは、議案第１５号について採決をしたいと思います。原案の通り決定してよろし

いでしょうか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、議案第１５号豊後大野市立学校児童生徒就学援助規則の一部改正

について、原案の通り決定します。続きまして、議案第１６号豊後大野市学校給食運

営委員会規則の一部改正について、お願い致します。 
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後藤教育次長 

 

 

 

 

赤嶺学校給食共同調理場長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

後藤教育次長 

 

 

 

岡部社会教育課長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

後藤教育次長 

令和６年度から市立幼稚園が１園となることから、保護者負担軽減を踏まえて学校給

食運営委員会委員の幼稚園PTA代表を見直す必要があるため、規則の一部を改正し

たいので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第６号の規定に基づき、教育

委員会の承認をもとめるものであります。 

 

（令和６年３月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明） 

 

如何でしょう。ご質問ご意見ございますか。 

 

… 委員一同質問・意見なし … 

 

それでは、議案第１６号について採決をしたいと思います。原案の通り決定してよろし

いでしょうか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、議案第１６号豊後大野市学校給食運営委員会規則の一部改正につ

いて、原案の通り決定します。続きまして、議案第１７号豊後大野市図書館条例施行

規則の一部改正について、お願い致します。 

 

豊後大野市図書館条例（平成１７年豊後大野市条例１１５号）の一部を改正することに

伴い、施行規則の一部を改正する必要があるため、豊後大野市教育委員会事務委任

規則第２条第６号の規定に基づき、教育委員会の承認を求めるものであります。 

 

（令和６年３月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明） 

 

ご質問ご意見ございますか。 

 

… 委員一同質問・意見なし … 

 

それでは、議案第１７号について採決をしたいと思います。原案の通り決定してよろし

いでしょうか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、議案第１７号豊後大野市図書館条例施行規則の一部改正につい

て、原案の通り決定します。続きまして、議案第１８号豊後大野市教育委員会行政組

織規則の一部改正についてお願い致します。 

 

豊後大野市地域学校協働本部設置に伴い、豊後大野市教育委員会行政組織規則
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岡部社会教育課長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

後藤教育次長 

 

 

 

日浦学校教育課長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

後藤教育次長 

 

 

の一部を改正したいので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第６項の規程

に基づき教育委員会の承認を求めるものであります。 

 

（令和６年３月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明） 

 

ご質問ご意見ございますか。 

 

… 委員一同質問・意見なし … 

 

それでは、議案第１８号について採決をしたいと思います。原案の通り決定してよろし

いでしょうか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、議案第１８号豊後大野市教育委員会行政組織規則の一部改正につ

いて、原案の通り決定します。続きまして、議案第１９号豊後大野市立幼稚園預かり保

育実施要綱の一部改正についてお願いいたします。 

 

豊後大野市立幼稚園設置条例の一部改正に伴い、豊後大野市立幼稚園預かり保育

実施要綱の一部を改正する必要があるため、豊後大野市教育委員会事務委任規 

則第２条第６号の規定に基づき教育委員会の承認を求めるものでございます。 

 

（令和６年３月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明） 

 

ご質問ご意見ございますか。 

 

… 委員一同質問・意見なし … 

 

それでは、議案第１９号について採決をしたいと思います。原案の通り決定してよろし

いでしょうか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、議案第１９号豊後大野市立幼稚園預かり保育実施要綱の一部改正に

ついて、原案の通り決定します。続いて、議案第２０号学校教育における各種大会等出

場費補助金交付要綱の廃止についてお願いいたします。 

 

部活動の地域移行に伴い、各種大会等出場費補助金を特定の生徒に支給すること

になり、学校教育における各種大会等出場費補助金交付要綱を廃止する必要がある

ため、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第６号の規定に基づき、教育委員
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日浦学校教育課長 

 

社会教育課長 

 

全委員 

 

社会教育課長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

後藤教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡部社会教育課長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

下田教育長 

 

 

会の承認を求めるものであります。 

 

（令和６年３月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明） 

 

ご質問ご意見ございますか。 

 

… 委員一同質問・意見なし … 

 

それでは、議案第２０号について採決をしたいと思います。原案の通り決定してよろし

いでしょうか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、議案第２０号学校教育における各種大会等出場費補助金交付要綱

の廃止について、原案の通り決定します。続いて、議案第２１号豊後大野市地域学校

協働本部設置要綱の制定についてと議案第２２号豊後大野市地域学校協働活動推

進員設置要綱の制定については、関連がありますので、一括してお願いいたします。 

 

議案第２１号におきましては、社会教育法（昭和２４年法律第２０７号）第５条第２項に基

づき、豊後大野市地域学校協働本部を設置する必要があるため、豊後大野市教育委

員会事務委任規則第２条第６項の規程に基づき教育委員会の承認を求めるものでご

ざいます。そして、議案第２２号につきましては、社会教育法（昭和２４年法律第２０７

号）第９条の７第１項に基づき、地域学校協働活動の円滑かつ効果的な実施を図るた

め、地域学校協働活動推進員を設置する必要があるので、豊後大野市教育委員会

事務委任規則第２条第６項の規程に基づき教育委員会の承認を求めるものでござい

ます。 

 

（令和６年３月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明） 

 

それでは、まず議案第 21号についてご質問ご意見ございますか。 

 

… 委員一同質問・意見なし … 

 

それでは、議案第２１号について採決をしたいと思います。原案の通り決定してよろし

いでしょうか。 

 

… 委員一同異議なし … 

異議なしと認め、議案第２１号豊後大野市地域学校協働本部設置要綱の制定につい

て原案の通り決定します。続いて、議案第２２号についてご質問ご意見ございますか。 
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全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

後藤教育次長 

 

 

 

 

岡部社会教育課長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

後藤教育次長 

 

 

 

 

 

赤嶺学校給食共同調理場長 

 

下田教育長 

… 委員一同質問・意見なし … 

 

それでは、議案第２２号について採決をしたいと思います。原案の通り決定してよろし

いでしょうか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、議案第２２号豊後大野市地域学校協働活動推進員設置要綱の制定

について原案の通り決定します。続いて、議案第２３号豊後大野市体育施設使用料の

減免基準を定める規程の一部改正についてお願いいたします。 

 

スポーツツーリズムの推進を図るため豊後大野市体育施設条例（平成１７年豊後大野

市条例第１２２号）で定める施設を利用する場合の減免の基準を一部改正したいの

で、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第６号の規定に基づき教育委員会

の承認を求めるものでございます。 

 

（令和６年３月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明） 

 

ご質問ご意見ございますか。 

 

… 委員一同質問・意見なし … 

 

それでは、議案第２３号について採決をしたいと思います。原案の通り決定してよろし

いでしょうか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、議案第２３号豊後大野市体育施設使用料の減免基準を定める規程

の一部改正について原案の通り決定します。続いて、議案第２４号豊後大野市学校給

食共同調理場運営規定の一部改正についてお願いいたします。 

 

幼稚園児のうち、豊後大野市特定教育･保育施設及び特定地域型保育事業の運営

に関する基準を定める条例（平成２６年豊後大野市条例第２５号。以下「基準条例」と

いう。）第１３条第４項第３号ア又はイに該当するものの令和６年度の主食費相当額の

算出に伴い、給食費が免除される対象者の給食費を決定するため、また、基準条例

の改正に伴い規程の一部を改正したいので、豊後大野市教育委員会事務委任規則

第２条第６号の規定に基づき、教育委員会の承認をもとめるものでございます。 

（令和６年３月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明） 

 

ご質問ご意見ございますか。 
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７ その他 

① 市議会関係について 

②入学式について 

 

８ 連絡調整 

○今後の定例会の日程調整について 

○その他 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

… 委員一同質問・意見なし … 

 

それでは、議案第２４号について採決をしたいと思います。原案の通り決定してよろし

いでしょうか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、議案第２４号豊後大野市学校給食共同調理場運営規定の一部改正

について原案の通り決定します。以上で議案審議について終了致します。 

下田教育長 

 

後藤教育次長 

岡部社会教育課長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

日浦学校教育課長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

その他の①市議会についてお願いします。 

 

（令和６年３月定例会別冊資料その他で説明) 

（令和６年３月定例会別冊資料その他で説明) 

 

ご質問ございますか。 

 

… 委員一同質問･意見なし … 

 

続きまして、その他の②入学式についてお願いいたします。 

 

（令和６年３月定例会別冊資料その他で説明) 

 

ご質問ございますか。 

 

… 委員一同質問･意見なし … 

 

よろしくお願いいたします。それでは、その他を終了します。 

下田教育長 

後藤教育次長 

 

 

 

それでは、今後の定例会の日程調整についてお願いします。 

４月の定例会につきましては、４月２６日金曜日に開催いたします。さらに臨時会を５月

３１日金曜日の午後３時から行いまして、引き続き５月の定例会を開催いたしたいと思

います。ご検討をよろしくお願いいたします。 
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９ 閉会 

 

 

衛藤学校教育課課長補佐 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

続きまして、4月は、入学式の他8日に清川小中、11日に大野小中と犬飼小中、12日

に緒方学園の開校式がございます。学校の方からご案内があると思いますので、よろ

しくお願いいたします。 

 

4月26日の4月定例会については、午後、市学校教育振興協議会がございます。そこ

にも教育委員さんに参加していただきたいと思いますので、審議内容によって後日開

催時間をご案内したいと思います。みなさん、いかがでしょうか。 

 

… 委員一同同意 … 

 

よろしくお願いいたします。 

下田教育長 

 

ありがとうございました。それでは、本日の日程全て終了致しました。以上をもちまし

て、令和６年３月定例会を閉会いたします。             (午後２時３０分閉会) 


